
LANDTAG RHEINLAND-PFALZ       
18. Wahlperiode         19.11.2021 
 
Kleine Anfrage  
Des Abgeordneten Helge Schwab (FREIE WÄHLER) 
 
 

Aktive Gespräche mit dem Träger des Gymnasiums Nonnenwerth 
 

Zuletzt wurde am 19.11.2021 im Ausschuss für Bildung intensiv über die Schulsituation 
des Gymnasiums Nonnenwerth gesprochen. Fraktionsübergreifend bestand Einigkeit 
darin, die ehrwürdige Traditionsschule möglichst erhalten zu wollen. In diesem 
Zusammenhang ist es unerlässlich, dass aktiv in Verhandlung mit der International 
School on the Rhine gGmbH (ISR) als Träger, vertreten durch Herrn Peter Soliman, 
getreten wird.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:  

 
1. Wann nahm Frau Staatssekretärin Brück oder Frau Bildungsministerin Dr. 

Hubig akitv Kontakt zu Herrn Peter Soliman, geschäftsführender 
Gesellschafter der ISR, auf, um mit ihm über den Fortbestand der Schule in 
Verhandlung zu treten? 
 

2. Wann werden Gespräche zwischen Frau Staatssekretärin Brück oder Frau 
Bildungsministerin Dr. Hubig und Herrn Soliman über die Zukunft des 
Gymnasiums Nonnenwerth geführt?  
 
 

 
Unterschrift 
 
 
Helge Schwab, MdL 
 


